Mit dem Baubeginn ist nicht vor 2025 zu rechnen

Das für die Realisierung der Enzweihinger B 10-Umfahrung zuständige Regierungspräsidium Stuttgart verweist auf Klagen gegen das Vorhaben und auf ausstehende Rückmeldungen der zuständigen Gerichte. "Nicht noch mehr Zeit verlieren", lautet die Forderung des Ludwigsburger CDU-Bundestagsabgeordneten Steffen Bilger.

ENZWEIHINGEN (p). Seit Jahrzehnten in der wolzuksien, im sogenannten vordringilchen Diskussien, im sogenannten vordringilchen Diskussien, im sogenannten vordringilchen Diskusten Kategorie verankert, durch die stabigspreheitzagung der Enzweihinger im Jahr 2013 bestätigt und seit Mai vergangenen Plaizes mit einem Planfeststellungsbewachtes werben: Langsam und seit vielen Jahren geht es voran mit der Unsersung der stab 10-Ortsumfahrung Enzweihingen. Wie wer der direkt gewählte Bundestagsabgeordnete so des Wahlherises Ludwigsbrugs Steffen Biger Bi (CDU), nun vom Regentungspräsidium Stuttgart auf Nachfrange erführ, wirdt es aller bedings auch weiter noch einige Zeit dauern. dings auch weiter noch einige Zeit dauern. Auch weiten noch einige Zeit dauern. Auch weiten noch einige Zeit dauern. Auch weiten fie Baumaßnahme vom Bund til hezahlt wird und es sich um eine Bundes-Restraße handelt. Hegt die Plantung in der de Hand des Landes beziehungsveiste des Re- ki gierungspräsidiums. Nach Auskunft den Baubeginn bil frühestens 2025 zurechnen., Das langwieri- hie ge Verfalten bei der Ortsumfahrung Erz- sig

rr weihingen bis zum Baustart zeigt, dass in n Deutschland noch viel passieren muss bei er der Beschleunigung von Planung und Infrae strukturbau", urteilt Steffen Bilger in einer er Pressemitteilung.

Warten auf Rückmeldung des Gerichts

Nach jahrzehntelanger Vorgeschichte restrete im Jahr 2017 das Palenesstellungsverete im Jahr 2017 das Palenesstellungsverete im Jahr 2017 das Jahren zum Absechluss kam. Nuw verzögem Klägen den Baubeginn. Nach Auskurft des Regferungspräsidlums hat die Behörde noch im November und Dezember 2012 zu allen Verfahren dem Vervaltungsgericht Mannheim gegen der Stellung bezogen. Serleum wartet das Regierungspräsidlum bet Regierungspräsidlum bet Regierungspräsidlum bet Regierungspräsidlum bet Regierungspräsidlum bet Regierungspräsidlum bet Ragierungspräsidlum bet Rung der Gerichte erfahrungsgemäß schon his zu einem Jahr dauem kann, bis übergeht.



Die B 10 wird wohl noch ein paar Jahre durch Enzweihingen hindurch führen. Foto: Küppers

Unabhängig von den anhängigen Verfahrer werde die Ausführung der Baumaßnahme aber weiter vorbereitet, um nach Bestandskraft der Planfeststellung möglichst zügig mit dem Bau und der Umserzung der Ortsumfahrung zu beginnen. Nach der Auskunfahrung zu beginnen. Nach der Auskunfahrung zu beginnen. Nach der Auskrührungsplanung, die Prüfung der Umserzu im Besonderen die Beaufragung der Ausführungsplanung, die Prüfung der Umserzum reversibler, vorgezogener Ausgleichsmaßkahnen auf bereits erworbenen Flächen sowie die Fortführung der Grunderwerbsverhandlungen mit den wesentlich Beroffenen.

"Das Regierungspräsidium sollte wirklich
"Das Regier tun, son nogich ist, um
nicht noch mehr Zeit zu verlieren", sagt Bilger. "Die Bundesregierung muss auch zukünftig ausreichend Haushalsmittel für infrastruktur-Investitionen bereitstellen.
Dan bin ich zuversichtlich, dass diese fast
unendliche Geschichte doch noch zu einem
guten Abschluss kommt."